

Asambleísta Quijano Conmemora Día de los Reyes Magos en Anual Repartición de Juguetes



Asambleísta Quijano con el equipo de Trinitas en la celebración del 2018, pre-pandemia



El equipo del Trinitas recibiendo el camion de regalo (segunda parada)

(TRENTON) – La asambleísta Annette Quijano (D-Elizabeth) trajo una tradición latinoamericana al Distrito Legislativo 20 al organizar su celebración anual del Día de los Reyes Magos en el Centro Médico Regional Trinitas. En América Latina y España, las familias se reúnen anualmente el 6 de enero para conmemorar la llegada de los Reyes Magos, siguiendo la historia bíblica de ellos presentándose ante el niño Jesús con regalos. En los hogares latinos, las familias sorprenden a los niños con innumerables obsequios simbólicos representado este mismo gesto, junto con música, baile y otras festividades. La asambleísta Quijano, representante de una de las ciudades más grandes del estado la cual es Elizabeth, con una población de más del 60% de latinos, dio vida a la festividad colmando de regalos a los pacientes de Trinitas.

Todas las donaciones se entregaron a los programas de Salud del Comportamiento en el Centro Médico Regional Trinitas, que atienden a más de 3,000 niños al año y a más de una docena de adolescentes que viven en el lugar durante todo el año, muchos de familias afroamericanas y latinas. La mayoría de los adolescentes acuden a Trinitas después de haber sufrido traumas significativos en sus vidas, incluyendo abuso físico, emocional y sexual. Un residente adolescente típico tiene poca o ninguna participación familiar y muchos han sido desplazados o provienen de hogares con una estructura familiar pobre o inexistente. Muchos han experimentado varias colocaciones en

hogares de acogida y centros de detención juvenil. Si bien hay muchos proveedores de nivel grupal en el estado, como uno de los programas hospitalarios para adolescentes en el estado, Trinitas es una de las pocas opciones, por no decir la única, con la que cuenta esta población vulnerable, en su mayoría sin seguro médico.

Durante varias semanas, Quijano recibió regalos de donantes en el área tri-estatal y miles de donaciones monetarias dirigidas a los Programas de Salud del Comportamiento de Trinitas. Entre los obsequios recibidos se encuentran ropa, computadoras portátiles, teclado, artículos de cuidado personal, materiales de arte, para los adolescentes, y juguetes en general para todas las edades.

La pandemia hizo que las cosas fueran un poco diferentes este año; en años anteriores, la legisladora reunía a donantes y niños en un almuerzo de celebración con adornos navideños, música, comida y entretenimiento.

“La ‘celebración’ de este año fue un proceso de varios pasos dada la actual ola de covid, lo que significó que incluso la distribución de obsequios fue un poco diferente. Recolectamos regalos durante las últimas semanas, concluyendo el 5 de enero, aunque no fue hasta la segunda semana de enero que el equipo de Trinitas pudo recibir oficialmente las donaciones,” dijo Quijano.

El 12 de enero, el equipo de Quijano entregó un camión lleno de regalos a Trinitas, culminando la celebración.

“Miles de familias han sufrido dificultades eco-

nómicas debido al COVID-19 u otros factores, y un regalo les permite disfrutar de estas fiestas con alegría. Vivir en tiempos inciertos ha minimizado las oportunidades para conectarse con sus seres queridos, por lo que el Día de los Reyes Magos de este año fue muy importante para estos niños”, agregó Quijano. “Me entristeció saber que el Covid afectaría la típica ‘celebración’, especialmente porque se que los niños esperan recibir estos obsequios cada año, pero me alegro de que hayamos podido hacerlo de manera segura. Nuestros donantes realmente hicieron que esta celebración fuera especial para cientos de niños necesitados”.

Sobre la asambleísta Quijano:

La asambleísta Quijano, que representa a Elizabeth, Roselle, Hillside, y Union, comenzó su segundo mandato como Líder de la Conferencia Mayoritaria en el 2022, el cuarto puesto más alto en la asamblea estatal. Ha sido miembro de la Asamblea desde el 2008 y anteriormente se desempeñó como Líder Adjunta de la Mayoría del 2012 al 2019. También se desempeñó como Presidenta del Comité Judicial y Presidenta del Comité de Seguridad Nacional y Preparación del Estado en sesiones anteriores. La asambleísta Quijano fue la autora de la ley de antirrobo de salario, una de las más fuertes del país. Además, llevo a cabo el proyecto de ley que expandió el acceso a licencias de conducir a cientos miles de personas en el estado, sin importar su estatus migratorio.

Diversión Invernal para Todos Regresa a Trailside, el 19 y 21 de Febrero



Condado de Union, NJ– Los residentes del condado de Union que buscan diversión al aire libre para toda la familia durante el fin de semana del Día del Presidente están invitados a visitar el Centro de Ciencias y Naturaleza Trailside del Condado de Union, para una serie especial de programas de naturaleza al aire libre.

Trailside está ubicado en la Reserva Watchung, en 452 New Providence Road, Mountaintown. Habrá un amplio estacionamiento gratuito disponible en el sitio.

Los programas se recomiendan para familias con niños de cuatro años en adelante.

“Las festividades de febrero en Trailside ofrecen una amplia variedad de programas, diseñados para entretener y deleitar a los visitantes de todas las edades, en el hermoso entorno natural de la Reserva Watchung”,

dijo Rebecca Williams, Presidenta de la Junta de Comisionados.

Programas y horarios Se ofrecerán tres programas cada día, el sábado 19 y el lunes 21 de febrero, si el clima lo permite.

Habrà una “Caminata de vida silvestre en invierno” a las 10:00 am. Los participantes aprenderán cómo los animales se adaptan a los días largos y fríos, y realizarán una caminata para buscar hogares, escondites y huellas de animales, ramas mordisqueadas y otras señales reveladoras de una visita de animales vecinos.

“El viaje de la savia al jarabe” se reúne de 11:30 am a 12:15 pm. Ve a cómo se hace el jarabe de arce (maple) 100% real, a partir de la savia de un árbol de arce azucarero. Averigüe qué equipo se necesita para recolectar savia y participe en una prueba de sabor, para ver si puede identificar

la savia real.

“Búsqueda del Tesoro en Caminata de Invierno” se lleva a cabo de 2:00 a 2:45 pm. Investigue los bosques de invierno en busca de arbustos, nidos de pájaros y bayas de color rojo brillante. Disfrute de una búsqueda del tesoro a través de la reserva, para ver cuántos artículos puede encontrar.

Todos los participantes están invitados a concluir su experiencia en la naturaleza al aire libre alrededor de una fogata, con un poco de chocolate caliente.

Inscripción y otros detalles

Se requiere inscripción previa para todos los programas de las festividades de febrero. Para registrarse, visite www.ucnj.org/trailside y siga el enlace a la página segura de registro en Internet del condado de Union.

La tarifa por persona por clase es de \$5 para los residentes del condado de Union y de \$6

para los que no residen en el condado.

Se recomiendan cubiertas faciales, así como vestir apropiadamente para estar al aire libre.

Para obtener más detalles sobre las festividades de febrero y otros próximos programas en Trailside, visite www.ucnj.org/trailside o llame al 908-789-3670.

El Centro de Ciencias y Naturaleza de Trailside es un servicio de la Junta de Comisionados del Condado de Union. Para obtener enlaces rápidos a todos los programas y actividades ambientales organizados por la Junta de Comisionados, visite el portal de Internet de The Green Connection, www.ucnj.org/green-connection.

La información general sobre COVID-19 está disponible a través de la página Web del Departamento de Salud de New Jersey, www.nj.gov/health.

Life Assets Construirá Edificio de Apartamentos de 5 Pisos en Elizabeth

Elizabeth, NJ. Life Assets, LLC recibió la aprobación unánime preliminar y final del plano para un edificio de apartamentos de cinco pisos, en West Jersey Street, Elizabeth.

El arquitecto James Guerra y la firma de abogados Hehl & Hehl trabajaron junto con Life Assets para el proceso de aprobación.

“La ciudad de Elizabeth tiene una visión increíble para este vecindario y estamos encantados de ser parte de este nuevo proyecto de desarrollo”, dijo Alberto Gonçalves, director ejecutivo y presidente de Life Assets.

Características del edificio

El nuevo edificio de mediana altura, que estará ubicado en 308-310 West Jersey Street, contará con 17 unidades de dos dormitorios y 26 lugares de estacionamiento en la planta baja. Otras características incluyen una sala comunitaria, un gimnasio,



La obra, que incluye 17 unidades de vivienda, comenzará en otoño.

entrada sin contacto al edificio y estaciones de carga para vehículos eléctricos.

“Desde que adquirimos esta propiedad, se nos ha asegurado de escuchar las necesidades y características del vecindario. Este proyecto ha sido un largo camino. Visualizamos una propiedad que no sólo se ajustara a las características del vecindario, sino que también sirviera como una her-

mosa adición”, agrega Gonçalves.

La propiedad de Elmora Hills se adquirió originalmente el 8 de agosto de 2020. Se espera que la construcción comience el próximo otoño y demore aproximadamente 24 meses en completarse.

“Este nuevo edificio de mediana altura agregará carácter al ya rico vecindario”, dijo el Dr. Kamran Tasharofi, co-desarrollador del proyecto.

Sobre Life Assets

Life Assets es una firma privada de inversión en bienes raíces y desarrollo de servicios completos, con sede en Springfield, New Jersey, y recientemente desarrolló y vendió 23 edificios de unidades múltiples de New Park Estates en la ciudad de Eliz.

Para obtener más información, visite www.lifeassets.net.